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#119  Прямой  эфир  с  Ириной  Подзоровой.  МидгасКаус:  жизнь  и  быт

планеты Эслер.

3 августа 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Куратор  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  -  биолог,  психолог  и  специалист  по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействия с материальным миром;

Максим Русан – руководитель проекта «Кассиопея».

 

00:00 Начало видео

02:38 Самые интересные галактические новости в августе 2020 года. 

Ирина: Я  слежу  за  своей  сферой  новостей.  Это  у  меня  биология  вне

эслеровских инопланетных форм жизни. Открыли 26 новых планет с растительной и

животной  жизнью.  Но  там,  по  исследованию  ученых  Межзвездного  союза,  нет

разумных существ. Они находятся тоже в нашей Галактике. Каждый день открывается

примерно 3-4 планеты.

И хочу вам еще сообщить, что приходят еще новости из экспедиций, которые

отправляются в иные Галактики. В том числе и из той, в которой находится куратор

Ирины - Кирхитон. Они сейчас исследуют планету. Там с ними еще находится биолог с

планеты Бурхад.  Они прилетели на  планету,  где  живут  что-то наподобие разумных

спрутов.  Как  большие  осьминоги.  Только  в  них  воплощается  разумный  дух.  Они

сейчас в другой Галактике. И экспедиция пытается сейчас с ними контактировать.

 

04:31 Контактируют ли женщины-инопланетянки с людьми?

Ирина: У нас уже был контакт с женой Раом Тийана с планеты Бурхад. И у нас

недавно был контакт с женой Сен-Жерменa, с одной из его жен.

 

04:49 Где можно изучить Бурхадский язык?

Ирина: Мне говорили, что они не ставят цель - именно через меня передавать
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язык. Тем более, у меня есть возможности и время только передавать ту информацию,

которую мне дают на русском языке. Они изучают наш язык.

 

05:12 Реквизиты донатов проекта Кассиопея.

Максим:  Многие  люди  боятся  пересылать  свои  донаты  на  те  реквизиты,

которые мы указываем, так как там указано имя Максим Русан.

Ирина: Уважаемые зрители  и  друзья,  я  сама  попросила  Максима,  чтобы он

открыл счет на себя.  Для того чтобы именно он занимался материальной стороной

вопроса,  а также для строительства   наших центров, где мы сможем принимать всех

желающих.  Мы, и в дальнейшем наши ученики,  и я имею полную информацию по

состоянию этих счетов  каждый день  и  имею доступ  ко всем этим счетам в любой

момент времени, когда мне будет нужно.

 

Максим: Ирина, я тебя в рабстве и взаперти не держу, как многие говорят? А то

они боятся, что я тебя использую в своих страшных коммерческих целях.

Ирина: Тем, кто думает, что я в рабстве, я предлагаю приехать и убедиться, как

я живу.

 

06:35 Почему слушатель может испытывать любовь к МидгасКаусу.

06:36 Какие цивилизации вокруг Сириуса?

Ирина: Любовь ко мне испытываешь, потому что, возможно, вам знакома моя

энергетика,  я  приходил  к  вам  для  каких-  либо  целей,  и,  возможно,  вы  просто

чувствуете  сходство по вибрациям.  Это бывает у существ  с разных планет.  Просто

наши души как бы сходны по вибрациям.

 

А  теперь  насчет  Сириуса.  На  астероидах  вокруг  Сириуса  много  баз.  Там

существуют,  во-первых,  тонкоматериальные  цивилизации.  Там  существуют  7

цивилизаций  разного  уровня  плотности,  которые  называются  плазмоидами.  А  на

астероидах  сейчас  существуют  базы  плотноматериальных  цивилизаций.  Например,

Тумесоутская  база  есть,  Тихтианская база.   Есть  базы,  которые  принадлежат  двум

колониям  Селбета.  Они  там  исследуют  спектр  звезды,  исследуют  те  остатки  от

разрушенной планеты вокруг Сириуса, которые сохранились на некоторых астероидах.

Это обломки планеты, и они исследуют, как излучение Селбетовского оружия влияет

спустя многие тысячи лет.



 

08:41 Находится ли Ирина под защитой инопланетян?

Ирина: Я нахожусь в полной безопасности, под защитой того, кто родил меня и

инопланетян, и вас лично. И вы находитесь тоже под его защитой. Его зовут на нашем

земном языке Бог, Высший разум, его можно назвать Свет. Мы можем это осознавать

или не осознавать, но мы все находимся под его защитой. Потому что каждый день

свою защиту он подтверждает тем, что дает нам новый день жизни. Для того чтобы мы

могли повышать свои вибрации до уровня его божественных энергий.

 

09:35 Встречала ли Ирина Подзорова на других планетах земных людей?

Ирина: Нет, на других планетах, я других земных людей не встречала. Я знаю,

что физических контактеров туда привозят. Это мне говорили. Но я сама не припомню

такого, чтобы именно земных людей я там встречала.

 

09:52 Когда произошел древнерусский язык?

Ирина: Все  языки  произошли  из  единого  праязыка  человечества.  Именно

русский язык, его современный вариант произошел от церковнославянского в 17-19

веке. Когда уже из церковно-славянского начали формировать современный русский

язык. Но он постоянно меняется. То, что сейчас мы называем современным русским

языком, еще двадцать лет назад был другим. Обороты были другие, слова. Язык - это

динамическая структура, а не статическая.

 

10:37 Какой из земных языков имеет высокую вибрацию?

Ирина: Вибрацию  имеет  не  сам  язык,  а  тот  его  носитель,  который  на  нем

разговаривает.  Но в любом языке есть слова, которые несут информацию о светлых

чувствах, о светлых мыслях, о любви. И есть слова, которые разрушают. И высокую

вибрацию имеет тот, кто пользуется языком. Есть такие языки, на которых составлены

молитвы, мантры и т.д. Но они в любом случае имеют не самостоятельное значение, а

их вибрации зависят от того, кто их будет произносить. Если их произносить со злыми

мыслями, чувствами и с обидой на кого-то, то они не будут иметь никакого действия.

Или будут иметь минимальное действие. Потому что первична мысль, настрой на эту

вибрацию.  А  сами  слова  даже  могут  быть  прекрасными,  но  если  произносить,  к

примеру, слово «Бог», призывая к насилию, то это уже будут низкие вибрации. Даже

если ты при этом говоришь слово «Бог».



 

12:30 Почему светится Луна?

Ирина: Потому что, когда Луна повернута к Солнцу одной из своих сторон, оно

ее освещает. Она отражает свет Солнца. А когда она поворачивается к Солнцу другой

стороной, то мы не видим Луну. Эта фаза, которая для вас новолуние. То есть, лунный

день,  освещение  Луны  Солнцем  происходит  на  той  стороне,  которая  невидима  на

Земле.

 

13:30 Садились ли Тумесоутцы в Воронеже в 1989 году?

Ирина: Не садились. Это были Дараальцы.

 

14:19  Жертвоприношения  во  время  мусульманского  праздника  Курбан-

Байрам.

Ирина: Во-первых, я поздравляю всех исповедующих ислам с их праздником!

МидгасКаус передает свои поздравления всем мусульманам.

Что  такое  жертвоприношения  в  Курбан-Байрам?  Это  продолжение  тех

традиций, которые были еще во времена Моисея и, как вы его называете, Моше. Во

времена Моисея тумесоутцы говорили ему о правилах жертвоприношения животных.

Они  подробно  описаны  в  книге  Левит,  которая  вошла  в  Тору.  Эти  приношения  в

жертву животных были сделаны с несколькими целями. Первая, потому что обращение

тумесоутцев было сделано к Моисею и к тому народу, который в основном занимался

скотоводством.  Они  больше  занимались  скотоводством  и  растениеводством,  чем

охотились. У них были большие пастбища. То есть, для той культуры было в порядке

вещей приносить  жертву своим богам ранее,  еще до тумесоутцев.  Далее,  что  такое

приносить  жертву  богам?  Некоторые  плазмоидные  цивилизации  питаются  той

энергией,  которая  выделяется  в  момент  убийства  животного.  За  эту  энергию

плазмоиды создавали те или иные обстоятельства для жрецов: определенные погодные

условия, исцеляли болезни. Вы это можете подробно почитать в книгах исследователей

древних религий, антропологов. Например, в книге «Золотая ветвь» Фрезера. Там все

подробно  описано,  конечно,  с  точки  зрения  исследователей  этих  древних  религий,

культов и т.д. А что касается ислама, то те тумесоутцы, которые вступали в контакт с

Магометом  и  передавали  ему  Коран,  пошли  по  тому  же  древнему  пути,  что  те

тумесоутцы,  которые  передавали  Тору  Моисею.  То  есть  они  оставили

жертвоприношение  животных  плазмоидным  цивилизациям.  Сам  Бог  Аллах,  как



известно,  не нуждается  ни в каких жертвах,  потому что он есть дух,  наполняющий

небо и землю. Он сам дает жизнь всему: и животным, и людям, и плазмоидам. А самим

плазмоидным  цивилизациям   нравится  энергия,  которая  выделяется  во  время

принесения в жертву животного. И энергия, выделяющаяся от самих людей, которые

поклоняются этому Богу, и этот культ было решено оставить тумесоутцами в древней

Аравии.  Для  той  цели,  чтобы  не  выбивать  арабов  из  привычного  ритма  жизни,

скотоводства и жертвоприношения тем богам, к которым они привыкли. Просто они

все  это перевели  на  единобожие.  Это была такая  цель  -  создать  из  многих слабых

эгрегоров  один  сильный.  Плазмоидные  цивилизации  живут  многие  тысячи  лет.

Поэтому они по-прежнему слышат молитвы, но теперь уже единому Богу, потому что

у вас единобожие. Но в любом случае они собирают энергию, которая выделяется из

этих животных и из вас. И они в качестве платы за эту энергию людям создают защиту,

усиливают ваш эгрегор. Они создают в вашей жизни те обстоятельства, которые могут.

 

19:49 Когда возникла планета Эслер, как разумная цивилизация.

Ирина: Планета Эслер возникла как разумная цивилизация восемь миллионов

семьсот  тысяч  земных  лет  назад.  Мы эволюционировали  естественным  образом  от

животных.  Мы не гибриды. За это время наша цивилизация вошла в  Межзвездный

Галактический Союз в третьем веке вашей эры, христианской. Примерно 214-215 год

после Рождества Христова.

 

21:15 На Эслере жители общаются телепатически между собой?

Ирина: Мы общаемся  так  не  в  теле,  а  в  астрале.  У  нас  такие  способности

именно к телепатическому общению,  мы не развиваем это как вы,  мы считаем это

ничего  не  значащими  способностями,  потому  что  именно  телепатией  мы  можем  в

астрале общаться. А в теле, когда мы находимся среди людей, мы считаем, что если

способности мозга к этому развивать, то это будет, во-первых, вмешательство в дела

тех  людей,  которые не  хотят,  чтобы мысли читали.  Это  неэтично.  Это  может дать

повод для такого использования. А во-вторых, нам просто незачем делать специальные

упражнения  для  мозга  в  этом направлении,  потому что  у  нас  все  могут  со  школы

совершать астральные путешествия и там общаться.

 

22:25 Есть ли армия и войска на Эслере?

Ирина: У нас есть отделение службы безопасности Галактики. Действующей



армии за отсутствием войн у нас нет.

 

22:37 Пример Эслеровского юмора.

Ирина: Пример  юмора  из  Эслеровской  книги.  Можно  сказать,  это

юмористический, несколько фантастический рассказ из нашей литературы.

 Рассказ о том, что было бы, если бы Бог хотел в духовном мире наказывать

людей. То, что вы называете Адом. Адом и Раем, по вашим понятиям.  И там один

разумный дух, не уточнялось, с какой планеты попал к Богу. И тот стал показывать

место для наказания и место для поощрения для хороших духов. Типа Рай и Ад. Там

юмор состоял в том, что когда тот дух попал в Ад, то увидел других сидящих  в теле

духов за накрытым столом. Но при этом у них не было правильных инструментов для

еды. Что-то типа ложки, палочки, которой было невозможно донести до рта вкусную

еду. И от этого они страдали.

Максим: У нас на Земле тоже есть такой рассказ.

Ирина: Юмор в том, что когда они в Рай зашли, то увидели, как все друг друга

кормят и счастливы. Эта история вообще из духовного мира. Тот ангел, который мог ее

придумать, мог сообщить разным своим контактерам на разных планетах.

 

26:15 Как называется планета Эслер на Эслеровском языке?

Ирина: Арамия.

 

26:23 Сколько живет жителей на планете Эслер?

Ирина: Сейчас (03.08.2020) в данный момент времени, не считая колоний, на

нашей планете живет около семнадцати миллиардов.

 

26:37 Чем занимаются обычные жители на планете Эслер?

Ирина: У  нас  очень  много  специализаций  или  профессий,  но  большинство

занимаются искусством, учат других людей. Рисуют картины, музыка у нас развита,

стихи, творчество, литература. Есть, вы их называете контактерами, а мы их называем

приемниками информации из духовного мира. Один из них и написал юмористический

рассказ о наказании с ложками. Эти приемники принимают информацию из духовного

мира от ангелов.

 

27:19  Как отдыхают Эслеровцы? Есть  ли на  Эслере  такое  понятие,  как



работа, ходить на работу, зарабатывать деньги?

Ирина: У нас  нет  денег  в  бумажном виде,  у  нас  есть электронные средства

оплаты. У нас в каждого Эслеровца вживлены не микрочипы, а как нанороботы. Их

много,  они  очень  маленькие  и  распределены  во  всем  теле.  Они  принимают

информацию от внешних электромагнитных полей, которые создаются на планете. И в

этих электромагнитных полях может быть записано, кто сколько заработал, что купил

и  т.д.  Это  как  бы  аналог  вашего  интернета,  только  он  в  электромагнитном  поле

распределен вокруг планеты.

 

28:18 Есть ли на Эслере музыка?

Ирина: Рок-н-ролла нет. Есть приближенная, как у вас Лариса от ПиосНиора

передает.

 

28:40 Как  проходят роды на Эслере?

Ирина: Каждая  женщина  Эслера  с  детства  обучается  контролировать  свое

физическое  тело.  Включает  такое  психическое  состояние,  которое  отключает

неприятное  ощущение.  Этому можно научить  и  вас.  Боль  у  вас  больше причиняет

ожидание  страха.  Те  ощущения,  которые  вы  ощущаете  как  боль,  больше

продуцируются вашим страхом перед этим процессом. И от этого происходят спазмы,

зажимы и реакция на эту боль. Но если воспитывать в определенном духе девочку, то и

у вас,  конечно,  будут  неприятные ощущения при выходе ребенка,  но они не будут

такими сильными. В любом случае всё зависит от отношения. Например, в Китае, в

Японии, в Африке те женщины, которые воспитываются в их культуре,  от матерей

берут такую модель родов, что им не требуется госпитализация. Были случаи, когда

они на последней стадии беременности шли в поле работать и рожали прямо там в

поле.  Потом  заворачивали  ребенка  и  дальше  продолжали  работать.  Это  у  них

спонтанно происходило.

 

30:50 У женщин на Эслере есть токсикоз во время беременности?

Ирина: Токсикоза  у  нас  нет.  Токсикоз  есть  у  ваших женщин,  он бывает  по

разным причинам. Но это реакция вашего иммунитета, адаптация женщины к новым

условиям. Это зависит также от ее внутренней готовности быть мамой, от ее питания,

от ее эмоционального состояния. У нас каждая женщина, как только она поняла, что

забеременела, а чаще всего и раньше этого, знакомится с духом ребенка в астрале.



 

31:50 Есть ли домашние животные на Эслере?

Ирина: Есть похожее на земного типа животное, по деревьям которое лазит. У

них рыжая длинная шерсть прядями на груди, пушистый хвост, размером с кошку и с

вытянутыми ушами, похожая то ли на кошку, то ли на белку. Глаза круглые и зрачки

круглые. Не как у Эслеровцев.

 

32:48 Какая самая большая мечта у МидгасКауса?

Ирина: Я мечтаю о том,  чтобы Земля вошла в  Межзвездный Галактический

Союз. Чтобы каждый из вас имел возможность посещения всех Галактических миров.

И чтобы каждый из вас имел возможность приобщиться к тем культурным, научным и

медицинским достижениям Галактики,  которые у нас есть.  И чтобы ваши политики

могли перенять  ту  систему  управления,  которая  более  эффективна  для  достижения

целей любого государства  и способствует  развитию духовности в каждом человеке.

Вообще  я  мечтаю  о  том,  чтобы  каждый правитель  на  вашей  планете  осознал,  что

духовное  развитие  каждого  человека  в  его  стране  способствует  укреплению

государства и его более успешной жизни.

Личное желание. Для себя, как для личности, я бы хотел всегда оставаться в том

состоянии Света общения с Богом, благодарности ему. Но при этом мое личное счастье

неотделимо от счастья всех, кто вокруг меня. Я бы хотел всем это передать.

 

34:50 Может ли контактер  усилить способности человека?

Ирина: Сам по себе нет. Я могу только объяснить, как это сделать. Человек -

это не радиоприемник, который можно поворотом ручки делать тише или громче. Это

самостоятельная  духовная  система,  воплощенная  в  физическую  материю.

Самостоятельный Дух - это такой же Дух, как и я. Мы равны с ним в любом случае.

Поэтому я могу усилить его способности советом, энергией, так же как он мои, у нас

энергообмен. Можно подействовать временно и активизировать какой-то энергоцентр.

Но это будет за счет того, кто активизирует. Проблема в том, что такой искусственный

рост за счет чьей-то энергии происходит в момент, когда человек не готов. И это даже

может привести просто к плачевным последствиям, потому что, если еще бутон розы

не раскрылся, а вы его начинаете насильно открывать, вы его просто повредите. Его

надо поливать, удобрять, любить, посылать ему Свет. Но не разрезать его ножом и не

вынимать, иначе он не раскроется никогда.



 

36:36 Сколько  в энергоструктуре эслеровца чакр, энергоцентров?

Ирина: 12  энергоцентров.  Дух  един,  воплощаясь  в  то  или  иное  тело,  в

зависимости от мозга и от центральной нервной системы, он через тело проявляется в

разных количествах энергоцентров.

 

37:17 Сферы разумности.

Максим:  У  нас  очень  модно  сейчас   говорить  «мы  переходим  в  пятое

измерение». А есть у вас какие-то такие фразы, куда вы переходите?

Ирина: У  нас  это  называется  сфера  разумности.  Сфера  разумности  -  это

отдельная  часть  цикла  во  Вселенной,  циклы  существования  Вселенной.  И  это  не

измерением  у  нас  называется,  а  как  бы  Сферой  разумности,  это  скачкообразное

повышение  вибрации  на  любой  планете  в ее  ноосфере,  которое  влечет  за  собой

обязательное изменение материального мира.  Можно сказать,  что из первой Сферы

разумности  переходит  во  вторую,  в  третью.  Но  можно  сказать,  что  из  Сферы

разумности А переходим в Сферу разумности Б или Г. То есть эти символы - у вас

Квантовый переход,  а  у  нас  Сфера  разумности  -  означают  качественное  изменение

окружающей  среды,  но  оно  идет  всегда  через  духовный  мир.  Каждый из  вас,  кто

сейчас  меня  смотрит,  вы  есть  и  телесное  существо,  и  духовное  существо

одновременно. Вы есть и тело и Дух. Ваше тело - это часть вашего Духа. Самая его

плотная часть вашей же энергии, которая здесь воплощена. 

 

33:44 Руководство планетой Эслер.

Ирина: Община совета Эслер. Эта община состоит из других общин городов.

Есть округа, в которых несколько маленьких городов. И их объединяет община. А есть

община одного большого города. Отдельного правителя, как на Дараале, нет.

 

39:14  Причины,  по  которым  МидгасКаус  стал  контактером  Ирины

Подзоровой.

Ирина: На самом деле кураторами и контактерами не становятся просто так. В

любом случае нашу встречу с ней тоже подготовили наши наставники, наши небесные

кураторы.  Те  наши   наставники-консультанты,  которые  помогали  нам  здесь

воплощаться  из  духовного  мира.  И  это  произошло  потому,  что  именно  я  из  всех

Эслеровцев  подхожу  ей  по  вибрациям.  Могу  более  качественно  передавать  ей



информацию,  находить  с  ней  общий  язык  и  объяснять  ей  сложные  вещи простым

языком, чтобы она меня понимала. (Ирина от себя: Да, встречалась я с Мидом лично).

Чтобы  она  меня  понимала  и  могла  передать  вам.  И  мы  встречались  в  прошлых

воплощениях. С Максимом встречались, и Ирина с Максимом встречались, и я с ним

встречался.  Мы все встречались. Эта встреча готовилась определенными духовными

наставниками.

 

40:46 Есть ли на Эслере неизлечимые болезни?

Ирина: Нет,  неизлечимых  болезней  нет  и  у  вас  на  планете.  Неизлечимым

является больной, а не болезнь. То есть от каждой болезни можно излечиться. И это у

нас знают с детства. Поэтому сами слова «неизлечимая болезнь» они уже показывают,

что  человек  сдается  перед  обстоятельствами  и  на  свою  болезнь  возлагает

ответственность  за то,  что с  ним происходит.  Но здесь не учитывается,  что любую

болезнь  дух  создает  себе  сам  своим  поведением.  Эти  вопросы  про  неизлечимую

болезнь  для  меня не  странные,  потому что я  знаю вашу цивилизацию.  Я довольно

давно  здесь  работаю,  с  1983  года  по  вашему летоисчислению.  Но  любого  другого

Эслеровца,  кто  не  знаком с вашей цивилизацией,  это просто поставит  в  тупик.  Он

просто скажет «странный вопрос». Ведь тело в любом случае - это отражение Духа, и

значит, настолько не управлять своим Духом, что эту болезнь считать неизлечимой?!

Для нас болезнь - это выбор самих Духов, но я в тоже время понимаю, что этот выбор

сделан от неосознанности. От незнания того, что может быть по-другому.

 

42:50 Есть ли на Эслере поцелуи?

Ирина: Да, у нас тоже так выражают свою любовь: объятиями, поцелуями. Что

такое поцелуй? Это выражение любви в движении тела. У нас есть похожие формы.

Конечно, мы же антропоморфные существа. Даже у рептилоидов это есть.

 

43:20  Есть  ли  у  вас  вредные  привычки,  и  существуют  ли  на  Эслере

алкоголь, наркотики?

Ирина: Аналогов вашим наркотическим, одурманивающим веществам у нас на

планете нет. Их никто не продает. Не то, чтобы у нас это было запрещено продавать. У

нас это не запрещено.  Но даже если кто-то решит привезти это на нашу планету и

продать, то, я боюсь,  у такого рода коммерсанта просто не будет покупателей. Потому

что  каждый  из  нас  обучается  общаться  со  своим  Высшим  Я  и  расслабляться,  и



получать  радость  от  тех  состояний,  которые  в  нем  существуют  на  основе  его

внутренних гормонов, которые тоже обладают наркотическим действием. То есть, если

переводить смысл слова «наркотики» -  оцепенение.  Это некоторая отрешенность от

внешнего  мира.  Каждого  ребенка  у  нас  этому  учат  -  входить  в  это  состояние

самостоятельно.  И не будет иметь никакого успеха пропаганда таких идей,  что  это

нужно  попробовать,  что  это  приятно  и  т.д.  Даже  если  несколько  Эслеровцев  и

согласятся это попробовать, но, сравнив эти состояния по вибрациям и по ощущениям,

и по последствиям с тем, что они и так имеют каждый день, я не сомневаюсь в их

выборе.

 

44:45 Духовный уровень МидгасКауса.

Ирина: 21-й. Такой же, как и у Ирины.

 

44:50 Есть ли  на Эслере инвалиды?

Ирина: Аналоги  есть.  Только  им  не  только  переводят  определенную  сумму

поддержки, как у вас пенсию платят по инвалидности. У нас - если, например, травму

какую-то  получил,  или  возникло  какое-то  заболевание  инфекционное,  внутреннее

какое-то  заболевание  Духа,  которое  тоже  вызывает  инвалидность.  У  нас  тоже  это

бывает.  В  любом  случае  с  ним  работают  комплексно.  То  есть  выявляют  причину

болезни на физическом, духовном уровне, энергетическом. И обязательно он должен

проходить определенные реабилитационные мероприятия, в том числе и на духовном

уровне.  То  есть  для  того,  чтобы  ему  наше  правительство  помогало  жить  в  его

физическом  мире,  он  должен  будет  ходить  в  определенные  часы  к  специальным

диагностам,  к  специальным  врачам.  Только  они  не  занимаются  лишь  физическим

телом.  У  нас  любой биолог,  любой врач  на  нашей  планете,  прежде  всего,  изучает

духовный мир. Любой врач,  даже тот,  который отвечает за познание тех или иных

органов нашего физического тела.

 

46:17 Есть ли убийства, преступность  на планете Эслер?

Ирина: У нас это редко бывает. Вот, например, за последний Эслеровский год

было три  таких  случая  на  всей  планете.  Убийцы были найдены.  Причины убийств

разные. Один из случаев, это было в семье, мужчина-эслеровец убил свою жену из-за

того, что они не сошлись во мнениях, спорили по поводу определенного учения. Такое

бывает, эмоциональные причины.



 

47:25  Сколько  лет  прошло  на  Эслере  с  момента  воплощения  разумного

духа? 

Ирина: Восемь  с  лишним  миллионов  лет  прошло  с  момента  воплощения

разумного духа.

 

48:56 Сколько спят на Эслере?

Ирина: Земными  измерениями  нам  хватает  3-4  часа,  чтобы  восстановиться.

Больше нам не нужно. У нас такой уровень гормонов, их выделяется достаточно для

восстановления.

 

49:22 Может ли эслеровец влюбиться в земную женщину и создать с ней

отношения?

Ирина: Конечно,  влюбиться  может  любой.  Разумный  Дух  в  Духа,  который

воплощен  в  другой  расе.  Насчет  семьи.  Именно  биологически  наши  расы

несовместимы,  общих  детей  не  будет.  Но  просто  физиологически,  как  мужчина  и

женщина, то они могут быть совместимы. У нас так же проходят отношения, как и у

вас. Но лично мне таких случаев среди кураторов и контактеров не известно.

 

50:23 Перспективы вступления Земли в  Межзвездный Союз?

Ирина: Возможность  есть  всегда.  Все,  что  вас  отделяет  от  этого  шага,  это

осознание  не  менее  семидесяти  процентов  землянами  необходимости  уничтожения

войн  и  агрессии.  Если  семьдесят  процентов  людей  достигнут  такого  уровня

осознанности, даже если они будут не в правительстве, то уровень осознанности всей

планеты Земля поднимется настолько, что в ноосфере планеты будет такая энергия, что

противоречащие этой концепции Духи просто не придут к власти или автоматически

из нее выйдут.

 

51:32 Как одеваются женщины и мужчины  на Эслере?

Ирина: У них нет особого различия между женской и мужской одеждой. Вот,

как на рисунке,  у них длинные накидки, как халат, без пуговиц. Моде они не придают

значения. Да, у них там цвета есть различные, узоры, ткани, которые они производят.

Но  такого,  чтобы  общий  стиль  для  всех,  нет.  У  них  больше  индивидуализм,  если

можно так сказать.



 

52:22 Размер Эслера? Какая архитектура на планете, есть ли небоскребы?

Есть ли столица планеты Эслер?

Ирина: Наш Эслер чуть побольше Земли. Диаметр около шестнадцати тысяч

километров. Небоскребов нет. Дома похожи на купола или на перевернутые капельки.

Столица Эслера - Шампа.

 

53:49 Может ли инопланетянин присутствовать физически в прямом эфире

с Ириной?

Ирина: Мид, они хотят, чтобы ты прилетел физически и присел тут рядом.

Если  я  так  сделаю,  то  вы  уже  не  увидите  ни  Ирины,  ни  Максима,  ни

трансляцию.

 


